

Pudo ser tragedia: un camión arrolló una bicicleta en pleno centro



Un siniestro vial ocurrido hoy en pleno centro de nuestra ciudad pudo terminar en tragedia aunque, en definitiva y por fortuna, solo ocasionó daños materiales.

El suceso ocurrió cerca del mediodía en la esquina de San Lorenzo y Barcala, frente al Correo Argentino y el Juzgado Federal, cuando un camión Scania con patente de Chile arrolló a una bicicleta que era conducida por una mujer.

Según ocasionales testigos, el vehículo de carga y la ciclista circulaban por San Lorenzo con dirección al norte y, al llegar a la intersección con Barcala, el camionero dobló hacia el este “encerrando” a la mujer que manejaba el biciclo. A consecuencia de esa maniobra, la bicicleta fue pisada por las ruedas del semi del camión pero, por ventura, la mujer que circulaba a bordo de ella pudo escapar de la peligrosa situación. Si bien sufrió alguna lesión leve y el shock propio del hecho, zafó de milagro de haber resultado víctima fatal del hecho.

Personal policial trabajó en el lugar con las pericias de rigor y el tránsito estuvo cerrado



por algunos minutos.